



Koldo Landaluze
Especialista en cine y series
de televisión

‘El señor de los anillos: Los anillos de poder’, un primer acercamiento a un nuevo imaginario



La Super Bowl acogió el estreno de las primeras secuencias del evento audiovisual más esperado del año, el tráiler de ‘El señor de los anillos: Los anillos de poder’. Javi Marcos, responsable de prensa de The Tolkien Society en el Estado español, nos guía a través de estas imágenes.



Amazon Prime Video ha aprovechado el evento más visto del año en Estados Unidos, la Super Bowl, para revelar las primeras imágenes de la que figura como el gran evento audiovisual del año, la serie ‘El señor de los anillos: Los anillos de poder’.

El teaser trailer de 60 segundos ofrece a la audiencia un primer vistazo a las imágenes de la famosa Segunda Edad de J.R.R. Tolkien, desvelando una nueva leyenda orquestada por los *showrunners* J.D. Payne y Patrick McKay y cuya emisión arrancará el 2 de setiembre de 2022.

El teaser trailer muestra una selección de personajes del reparto de la serie y localizaciones que se expanden a lo largo de Arda. Para abordar lo que supone el visionado de estas primeras secuencias, NAIZ ha contactado con Javi Marcos, responsable de prensa de The Tolkien Society en el Estado español. Según nos avanza, «este teaser de solo un minuto es una primera aproximación a ‘Los anillos de poder’. No es la Tierra Media que conocemos, sino un mundo nuevo, en otra época histórica del mundo de Tolkien».

PUBLIZITATEA

variTek
Erradiologo
interbentzionistak

ATE ZABAL

666 776 159
www.varitek.es

PUBLIZITATEA



PUBLIZITATEA

conocemos, sino un mundo nuevo, en otra época histórica del mundo de Tolkien».

Este drama épico se escenifica miles de años antes de los eventos narrados en 'El Hobbit' y 'El Señor de los Anillos' y aborda una era en la que fueron forjados grandes poderes en forma de anillos y en la que los grandes reinos alcanzaron su gloria y declive. Una época de incertidumbre.

A modo de guía, Marcos –todo un experto en el imaginario de J.R.R. Tolkien– apunta que «el trailer, narrado por quien parece una niña o más bien una joven proto-hobbit interpretada por Markella Kavenagh, habla de las maravillas de un mundo exterior que desconoce, mientras contemplamos por primera vez y de forma espectacular Númenor».

Esta isla será el enclave más destacado de la serie «recordemos –añade Marcos– que 'Los anillos de poder' se centrarán en los últimos años de La Segunda Edad de la Tierra Media, mientras que 'El señor de los anillos' tiene lugar 3000 años después, al final de la Tercera Edad».

«La siguiente escena muestra a unos cazadores avanzando por unas llanuras que nos evocan a Rohan. Sobre este punto sabemos por un reportaje reciente de Vanity Fair que forman parte de los primeros episodios, rodados por el director Juan Antonio Bayona. Pero en esa época no existía Edoras ni la Marca de los Jinetes», recuerda.

El enigma del hombre del meteorito

En su análisis de las primeras secuencias, el responsable de prensa The Tolkien Society aporta más pistas. «tras ese vistazo a los proto-hobbits, de la raza de los pelosos, a continuación contemplamos a la Galadriel de 'Los anillos de poder', interpretada por Morfydd Clark. Aquí solo lleva un par de siglos en la Tierra Media, además de sus miles vividos en Valinor en la Primera Edad. En la escena está escalando el Forodwaith, una montaña helada norteña, para atacar a las huestes oscuras. En fotos promocionales la hemos visto como guerrera, es la comandante del ejército. También la veremos en un barco y junto a un humano que no aparece en los libros de Tolkien y que en la serie atiende al nombre de Halbrand».

Siguiendo con los personajes que asoman, topamos con otro personaje nuevo, «Arondir, un elfo silvano interpretado por Ismael Cruz Córdoba que vive en la zona cercana a Harad. Sabemos también por material adicional que tendrá una relación con una curandera humana, Bronwyn, cuya actriz es Nazanin Boniadi».

En este apartado, también topamos con Gil-Galad, «el que será el líder de los elfos en la Última Alianza –la célebre escena que da comienzo a la trilogía de películas 'El señor de los anillos'– y un meteorito que es realmente misterioso. A ello se añade la última imagen del tráiler, donde se muestra una mano con una manzana».

Klikatuenak



cansar
golear
(4-0)



«Kale
txute
kalean